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Prefeitura de Jacareí
Gabinete do Prefeito

A Vossa Excelência o Senhor

Presidente Paulo Ferreira da Silva

(Paulinho dos Condutores)

Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Jacarei

Assunto: Pedido de lnformação n° 106/2022

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Jacareí,  1 ° de junho de 2022.
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Em atendimento ao Ofício n° 220/2022-CMJ-SecLeg, dessa Casa Legislativa,

datado  de  20  de  maio  de  2022,  recebido  nesta  Prefeitura  no  dia  20  de  maio  de  2022,

referente ao Pedido de  lnformações n° 106/2022, de autoria do vereador Valmir do Parque

Meia Lua, venho prestar as seguintes informações:

Segue  Memorando  n°  51/2022-SMAZU/GS/DG  expedido pela Secretaria de

Meio Ambiente e Zeladoria Urbana a fim de responder aos questionamentos apresentados.

Respeitosamente,

lAS JOSÉ h-çRT€~-
Prefeito do Município de Jacarei

Praça dos Três Poderes, n° 73 -2° andar - Centro - Jacareí/SP
Telefone: (12) 3955-9111  -Fax: (12) 3961-1092 -gabinete@acarei.sp.gov.br



Município de Jacareí
Secretaria de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana

Memorando: 51/2022-SMAZU/GS/DG

Jacareí, 31  de maio de 2022.

REFERÊNCIA: PEDIDO DE INFORMAÇÃ0106/2022-Vereador Valmir do Meia Lua
Ao Diretor-Geral do Gabinete do Prefeito, Thiago Siqueira do Prado.

Vlstos;
Em     resposta     aos     questionamentos     fomulados     no     PEDIDO     DE     INFORIVIAÇÃO     N°

106/2022:

1. A Secretaria de Meio Ambiente tem conhecimento dessas solicitações?
R:  Sim.

2. Quantos pedidos de nossa autoria foram atendidos nos anos de 2021 e 2022?
R: Foram 93 (noventa e três) atendimentos finalizados em 2021  e 09 (nove) em 2022.

3. 0 que vem impedindo a retirada dessas árvores e a execução de podas?
R: Muitos dos pedidos de supressão arbórea estão em fase de vistoria técnica e posterior execução
do serviço (quando autorizada). A demanda é elevada e o efetivo reduzido, o que contribui para que

parte  desses  pedidos  esteja  aguardando    atendimento.  Oportunamente,  informamos  que  toda  e
qualquer supressão de árvore está condicionada à obtenção de autorização, a qual será dada pelo
órgão ambiental competente ou pela Prefeitura Municipal.

Informamos  ao  nobre  vereador que foi  distribuído  às  Comissões  Permanentes  de  Justiça  e  a  de

Meio Ambiente  da  Câmara  Municipal  de  Jacareí,  o  Projeto  de  Arborização  Urbana  proposto  pelo
Vereador Edgard  Sasaki,  que se aprovado,
demandas encaminhadas à Secretaria de M

ontribuirá consideravelmente para o atendimento das
o Ambiente e Zeladoria Urbana.

Secretária de Meio Ambiente e Zeladorja Urbana


